



## **PLENO ORDINARIO DE 24 FEBRERO DE 2022 MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

**Sobre la denominación del nuevo complejo de piscinas con el nombre de Teresa Perales.**

**D. Ángel González Bascuñana, Portavoz del Grupo Municipal Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 155 del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, eleva al Pleno de la Corporación para su debate la siguiente moción.**

El objetivo de igualdad plena entre hombres y mujeres es de los objetivos más importantes de las sociedades democráticas en las últimas décadas, objetivos que han logrado avances, que algunos incluso definen como revolucionarios en términos de cambio social. Observamos la sociedad española de los ochenta o los noventa y nos cuesta reconocer con la visión de hoy algunas costumbres o escenarios comunes en aquellas décadas.

Este evidente progreso social, que habitualmente corre paralelo a la profundización democrática y a la estabilidad social y económica de los países, ha sido especialmente significativo y rápido en España, en comparación a países de nuestro entorno y con una tradición democrática más dilatada.

Es importante señalar que este cambio, está íntimamente relacionado con la clara determinación de la sociedad española en su conjunto, y especialmente de la sociedad civil organizada con mención especial a las organizaciones feministas.

A día de hoy, y a pesar de las diferentes perspectivas, existe un consenso político respecto a la necesidad de avanzar sin pausa hasta conseguir la igualdad plena entre hombres y mujeres.

Aunque el proceso siempre se encuentra con obstáculos, la tendencia nos dice que se van consiguiendo logros y podemos afirmar que hoy nuestra sociedad es más igualitaria en términos de género que ayer. Y esto se consigue abordando todos los ámbitos sociales, entre otros: el laboral, el educativo, el cultural, el económico y por supuesto el deportivo.

Hace ya un tiempo en Pozuelo, asumimos la necesidad de trabajar por la igualdad entre hombres y mujeres desde diferentes planos, uno centrado en las políticas y en las actividades municipales y otro de carácter más simbólico o de visibilización. En este

último encuadramos la denominación de calles, plazas y espacios públicos que con sus nombres pongan en valor los logros y las conquistas de mujeres relevantes. Estas denominaciones, implican el conocimiento de esos logros y en consecuencia la generación de un ejemplo a seguir y reivindicar, contribuyendo a visibilizar a la mujer en grado de igualdad con el hombre.

El camino aun es largo, partimos de unas convenciones sociales que, aunque el progreso social y democrático van removiendo, aún están muy presentes en nuestra sociedad y esto nos obliga a perseverar en las propuestas y acciones para acelerar en el objetivo de alcanzar la igualdad entre géneros.

En Pozuelo tenemos la suerte de contar con el Club de Natación Pozuelo que día a día va dando muestras de progreso y consolidando éxitos refrendados con medallas en diferentes campeonatos del máximo nivel nacional e internacional. Actualmente el club cuenta entre sus filas con Teresa Perales, la deportista española más laureada en los juegos paralímpicos con participación en Sídney, Atenas, Pekín, Londres, Rio de Janeiro, y Tokio, y que ha llegado a conquistar de 27 medallas en juegos paralímpicos y 22 en Campeonatos Mundiales, en la modalidad de natación adaptada. Una mujer que además de ese impresionante palmarés deportivo fruto de su indudable capacidad de lucha, está comprometida con los demás como demuestra su paso por la política o su incansable trabajo en favor de la inclusión de las personas con discapacidad.

Una deportista de primer nivel que entrena en Pozuelo y que proyecta nuestra imagen de forma evidente.

**Por todo lo anteriormente expuesto se presenta la siguiente MOCIÓN mediante la cual se solicita que por el órgano competente de este Ayuntamiento se instruya el procedimiento necesario para:**

1. Nombrar el nuevo complejo de piscinas de invierno y verano con el nombre de **Teresa Perales**, una mujer significada por su impulso de la igualdad entre hombres y mujeres y sus aportaciones a la sociedad española en el campo del deporte, poniendo en valor sus rotundos éxitos, como significación de los valores de esfuerzo, trabajo, y orientación al logro, sirviendo de ejemplo para las generaciones más jóvenes y especialmente las mujeres deportistas del mañana.

Pozuelo de Alarcón, 14 de febrero de 2022

Ángel González Bascuñana  
Portavoz GM Socialista